
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

◆ お客様  
地区青少年奉仕部門委員長  佐藤 誠様 
地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ・ﾛｰﾀｰｱｸﾄ委員長 山本かなえ様 

◆ 会長あいさつ     山崎秀美会長 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２１日の例会記録 

 
 
話が変わりますけれど、米山奨学生と土曜日に米

山梅吉記念館に行ってまいりました。結構遠く静岡
の方に行ってきました。バスに乗っている時間も長く
謝くんも疲れたと思いますけれど、色々話を伺ったと
ころ米山梅吉さんは凄い人だなという感想は持ちま
した。良い面で昔の人は、平和のために留学生のた
めに「奨学金制度を作り」そのおかげで、謝君のよう
な外国からの奨学生がアルバイトの数を減らして勉
学できるという環境を作り良い事と思った次第です。 
もう１つは、今日草加中央ＲＣの関根会長から電

話いただきまして ６月いっぱいで解散するという話の
延長線上で、草加中央ＲＣでは３つの対外的な活動
をやっていると言う事です。１つは獨協大学のロータ
ーローターアクトクラブのスポンサー、もう 1つは中学
生の英語弁論大会、あとは野球大会のサポートをし
ているとの事、各々の出費は１０万円ぐらいと話しを
されました。これは今年度の活動ではなく次年度で
す。次年度が受けるか受けないかを６月の理事会で
決定するということを伝えておきました。獨協大学の
ローターアクトクラブは、５月の理事会でスポンサー
クラブになるということは承認されて、今日佐藤委員
長さんと山本委員長さんに来ていただいているわけ
です。スポンサークラブの役割、ローターアクトはクラ
ブロータリークラブと対等になったと言いながらも資
金拠出はどのぐらいか！獨協大学だけに関わらずに
素晴らしい発展ができるのかとかなどじっくり卓話し
ていただけるということなので皆さんご期待していた
だければと思います以上でございます。 

改めましてこんばんは、今週は色々活動がありまし
た。先週の金曜日に急遽地区事務所に各クラブの会
長が呼ばれました。前回の例会でも話しましたけれど
梨本ガバナーが５月８日に幸手クラブを退会されたと
いうことでその経緯の説明をするということで参加さ
せていただきました。事前に速達で資料が届きまし
た。経緯が書いてある文章と通知書と勧告書、処分
書の３つの文章をいただいていまして、細淵さんがガ
バナー代行です。その経緯、文書勧告書を読み上げ
ました。それで報告を終わりみたいな感じだったので
すが、幸手クラブの会長も出席していましたけど、真
っ先に手を挙げて質問をしたのです。質問の内容は、
こういう処分をされる前に何とかならなかったのか！
というような質問でございました。幸手クラブは１３名
の退会者が出たそうでございます。要するにいいこと
やろうよと言ってロータリー活動していたのですけれ
ど、ガバナーが出ているクラブなのだから、凄く一生
懸命やっていたと思うのですよ、それにも関わらず！
理事の方には、この報告書以下をメールで送ってあり
ます。今日送って読んでいただいた方は、わかると思
いますけれど、ちょっと冷たいと言えば冷たい感じで
すよね！あのような報告書を書けば、あのような処分
が下ると言う事はわかっていながらやったということ
であれば、パストガバナーの方々と梨本ガバナーの
関係はどうだったのかな～と感想を持った次第でござ
います。 

 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５７５回 例会 ５月２８日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト          ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                   閉会点鐘 

卓話 「私の職業と職業理念」 

       木村博行会員 



  

                                                       

                                              

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

                                          国際ロータリー第２７７０地区 

                                               佐藤 誠青少年奉仕部門委員長 
            改めまして皆さんこんばんは、今年度地区の青少年奉仕部門委員長を仰せつかっております

佐藤誠と申します。本日は「ローターアクトについて」と言う事でと卓話のご依頼の際にいただい 

ておりましたので担当の委員長の山本かなえとともに伺いました。先に山本の方から青少年奉仕部門全体的な部

分からローターアクトの活動等のご紹介をさせていただいて、最後に先ほど山崎会長がおっしゃっていましたけ

ど、これからロートアクトクラブのスポンサーになっていくにあたっての私どもからのご提案を私の方からさせてい

ただきたいと思います。３０分ぐらいと伺っておりますので早速山本にバトンタッチ致します。よろしくお願致します。 

                              国際ロータリー第２７７０地区 

                                山本かなえインターアクト・ローターアクト委員長 
            インターアクト・ローターアクト委員長の山本かなえでございます。宜しくお願い致します。簡単

に自己紹介いたします。ロータリー歴は約１０年～１１年目くらいです。所属は大宮南ＲＣにありま

して、今ご挨拶した佐藤部門委員長と同じクラブでございます。仕事は旅行業をやっておりまして

旅行会社を以前は東京の秋葉原の駅の近くでやっていたのですけど、コロナの影響で旅行も大 

変ダメージを受けましたので少し狭いオフィスに移りまして、今は文京区の千駄木で「メリソートラベルデザイン」と

いう小さな旅行会社を経営しております。「オリジナリティが高い」というのを目指していて、お客様の要望に合った

旅行を作るということを私の目標にしております。ホスピタリティーというものを常に気にしてお客様に何かサプライ

ズを覚えていただけるような旅行を作りたいと思って日々活動しております。 

 先ほど佐藤部門委員長からもお話ありましたが「青少年奉仕部門」ということで、こちらには４つの部門がござい

ます。私の所属しております「インターアクト・ローターアクト委員会」 

「インターアク」「ローターアクト」の２つに「ＲＹＬＡ委員会」 

「青少年交換の事業」をやっておりますこの 4つの部門から成り立って 

おります。最初に私どもの委員会「インターアクト・ローターアクト委員会」 

で活動しております状況をさっとお写真で流していきたいと思います。 

これは２７７０地区の１１月に地区大会がございますが、毎年募金活動をして 

いただいております。４年間ほどコロナの影響で募金活動をしていなかったのですけれども、今年は写真にたくさ 

んの人が写っていますけど、非常に多くの高校生の皆さんに集まっていただき、

インターアクトクラブの高校生が中心となって募金活動をいたしました。最終的に

集まったお金は４２万９，０００円くらいだったのですが、皆さんに活躍をしていた

だいております。梨本ガバナーもご寄付下さいました。今インターアクト・ローター

アクト委員会のメンバーは７人のメンバー、そしてローターアクト委員会のメンバ

ーは地区の代表の時枝春香さんと地区幹事の小西加純さんという方がローター

クトの地区役員として頑張っております。 

 インターアクトは１２歳～１８歳までの青少年が地元や学校で同じ世代の若者次第

リーダーシップを養うことができるプログラムと書いてありますが中学生と高校生 

でございます。私どもの地区は全部で３３クラブあるのですが、実際に活動しているのは２１クラブになりまして、ほ

とんどが高校ですが１つだけ昨年中学の学生さんも活動できる新しく「大宮国際中高教育学校」というところが新し

く大宮中央ＲＣをスポンサーとして立ち上げました。これは佐藤部門委員長の 

ぜひ中学にも作りたいという大きな願いが叶ったものでございます。 

こちらはインターアクトクラブが韓国と交換留学と言いますか６日間のホーム 

ステイ、その時の様子でございます。 

昨年「日韓青少年交流訪日団」と書いていますけれど、手前に写っているのが 

日本の高校生で奥が韓国の高校生でございます。 

２７７０地区現在活動しているクラブ２３校ですが、南陵高等学校は今休止中で 

活動しております。そして今回１番のメインになっております「ローターアクト」 

ですが、ローターアクトは１８歳以上の若者たちの集まりです。そして以前は３０歳までという年齢条件が 

決まっておりましたが、今は１８歳以上ということで上限の年齢制限がございません。 

インターアクト委員会からローターアクト委員会に入るというような方もいらっしゃるのですけど、今のところ３０歳

代ぐらいが 1 番上の年齢になっているようですけれども、その方たちがローターアクトとして活躍をしております。

どのような活動をしているかと言いますと、地域社会でボランティア活動を行う。そして地域の方たちと交流を深め

る国際的な交流活動もしております。 そしてリーダーシップのスキルや養うプログラム！将来的にロータリアンに

ぜひなっていただけるような人材の成長を助けているというようなつもりで私達はやっております。 

                       

卓話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

私達の仕事と言いますか目的と言いますかロータ―アクトクラブに対してやっていること 

① ロータープログラムに関するＲＩ理事会の変更点の理解を浸透させる 

こちらは皆さんもご存じの方もいらっしゃると思いますけれども２０１９年にロータリークラブとローターアクトクラ

ブ、ロータリアンとローターアクトが肩を並べるという同じところに立つということになりました。そしてまた年齢の

上限の撤廃という変更が生じております。 

 ②ローターアクターが RCのプログラムや活動に参加できるよう支援する。 
 これはやはり私たちロータリアンがローターアクトとの交流を呼び掛け、私達が自分達のクラブで何か募金活動

や色々なボランティア活動をするときにローターアクトの方達に参加していただき交流を深め、一緒にボランティ

アア活動をできるようにお声がけをすること。ローターアクトのメンバーからロータリークラブに声をかけて一緒に

何かやりましょうっていうことはもちろん難しいと思うので私たちの方からロータ―アクターに声をかけて色々な経

験をしていただくということをやっております。 

③ローターアクトクラブの提唱をクラブに呼びかける。 

 これは後ほど佐藤部門委員長から説明がありますけれども、 ローターアクトクラブのスポンサーに色々な所にな

っていただきまして増やしていくということをやっていきたいと思っております。 

④ローターアクトクラブとインターアクターとの交流の機会を増やす。 

こちらも先ほども見ていただきましたインターアクターというのが１２歳～１８歳です。高校を卒業してボランティア

活動や奉仕活動をしたいと思っている方たちもたくさんいます。インターアクターは本当に純粋な気持ちで社会

に貢献したいという思いで入ってきている子たちがたくさんいます。そういう方たちが是非ローターアクトクラブと

仲良く交流をできることによって、将来はこういうところに入りたいという思いを持っていただくということを目指し

ております。 

そのためには私達がその交流の手助けをして交流していただくような機会を作っていくということをしていきたいと

思っております。本日たまたまさいたま市立浦和高校で顧問教師会総会がございました。顧問教師会というのは何

かというと、高校のインターアクトクラブの顧問の先生達が集まって、色々な奉仕活動や行事、韓国との交換の報

告などをする会です。顧問教師会の方達もインターアクトクラブのことは知っていてもローターアクトクラブのことを

知らないという方もたくさんいらっしゃいまして、私たちは地道に知っていただく機会、今日少しご説明したのですけ

れど増やしていきたいと思っております。 

現在２７７０地区には現在９クラブございます。６つが社会人クラブ、基盤が 

社会人で学生の方もいらっしゃいます。３クラブは大学が基盤となっている 

活動しているクラブでございます。 

                       こちらは先日行われました年次大会 

の様子でございます。全国からも集ま 

ってくれております。 

あとは「ＲＹＬＡ委員会」と「青少年の 

交換委員会」がございましてこの４つ 

の部門から成り立っております。 

すみません、駆け足になりましたが佐藤委員長と交代いたします。 

 

 私は草加松原さんの方に以前卓話にお邪魔したことがあります。２０２１年４月２０日でした。 会場はここではなく

旅館みたいところだったと思います。２０２０年から私はインターアクト委員長をやっていました。コロナになってしま

ったことで誠に異例ではあるのですけどもインターアクトの１番メインの事業は韓国３７５０地区との交流事業なん

ですけどコロナで中止になってしまい、委員会に所属して２０２０年度初めてインターアクト委員長になった年に何を

やろうかなと思いました。インターアクトは１２歳～１８歳が対象年齢、中学生年代からも行けるのではないかとの

話になりまして、うろ覚えなのですがお邪魔した時に草加松原さんでもなんか近隣のインタークトクラブをちょっと検

討していると言うお話で伺わせていただいた覚えがあるのですが、例えば中学校からでもできますよみたいな話を

しました。それが先ほど出ていた「大宮国際中等教育学校」と言う中高一貫の学校でのインターアクトクラブの設立

に繋がり今中学生も同じ活動しています。なぜそんな話をするかですけど、今日はローターアクトの話をと言うこと

で呼ばれてきたのに何でと思ってらっしゃると思うのですが、青少年奉仕部門の中でそれぞれ対象としている年齢

がまず「インターアクト」が１２歳～１８歳そして「ローターアクト」は１８歳以上「青少年交換プログラム」は１年間の

交換留学プログラム、１５歳～１９歳が対象です。そして「RYLA 研修」これも基本的には１８歳以上からおおむね３

０歳くらいまでっていうことで青少年奉仕部門のプログラムは、全て文字通り若者を対象にしているにも関わらず、

今まで比較的それぞれの委員会が縦割で活動していて横の連携はあまりなかったのですけども、今年度インター

アクトを経験してきた中で、特にこれからＲＩがローターアクトとロータリークラブと同等ということで、地区としてもや

はりローターアクトにもっと力を入れていかなくてはと言う事になっております。しかしながらそもそも地区内でロー

タリークラブも収束とか色々あるのですが、７０クラブあるはずです。年度始めは７２クラブでスタートしています。そ

れに対してローターアクトクラブは９クラブです。そしてインターアクトクラブは実質２４クラブほどが活動していま

す。インターアクトの世代からローターアクトになれば、何れはみんなロータリークラブにと描いているにも関わらず 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その真ん中の「ローターアクト」の部分が非常に今ボトルネックの状態です！そこをどうやって増やそうかと言った

時に先ほど山本の話にもありましたけど、インターアクトクラブ高校生の世代は、非常に熱心にボランティアをや

り、地区大会の募金活動の写真を見ていただきましたけども、今回はインターアクト生だけでなくローターアクト生

や青少年交換派遣候補生など青少年奉仕部門の子ども達全員が募金活動をしました。 しかしながら当然にイン

ターアクター(高校生たち)はあれだけのボリュームゾーンです。そこを何とかローターアクトに！高校卒業してボラ

ンティア活動は続けたいと思いながらも受け皿が今まであまりなかった、と言うよりも知られていなかったがために

そこにスポットを当てて今年度は進めてまいりました。この度草加松原さんが会始まる前に会長からもお伺いした

のですけど、現状の獨協大学さんのローターアクトクラブのスポンサーをやられるということは理事会で決定した

と伺いました大変ありがたく思っております。しかしながらさら１歩進めたご提案ですけど、先ほど大学基盤のクラ

ブと地域基盤のクラブという風に分かれていました。決して大学がダメだという話をするつもりはないのですが、地

域基盤の獨協大学ローターアクトクラブから折角なので草加ローターアクトクラブという地域基盤の形に仮にした

場合にですね、獨協大学のローターアクトクラブは当然のことながら獨協大学の学生さんだけしか活動できるわ

けですけども、例えば先ほどたくさんのインターアクトクラブ活動をしている高校が地区内にあります。そこに通っ

ているたくさんの生徒さん達がいます。私の所属している大宮南ロータリークラブでも大宮開成高校インターアクト

のスポンサーをやっていますけれど、開成高校のインターアクトクラブで一生懸命活動している生徒さんが草加か

ら開成高校に通っている子もいるのではないか！要は高校で一生懸命に活動した後、地元で地域基盤の草加ロ

ーターアクトクラブがあること、我々もこれから一生懸命ＰＲしていきますけれど、そういったことをより広げることに

よってよりローターアクトクラブはこれからメンバーも増やしていくことができるかもしれませんし、またそのクラブ

数ももっともっと増やしていきたい！それによって現実問題ＲＩが今ロータリーと同等だよと言う事で我々もそういう

話をしているのですけども、現実問題１番そこに戸惑いを感じているのはローターアクター達自身なのです。つま

りは金額はともあれ人頭分担金も発生していますし、そのためにはクラブによっては会費を徴収するようになって

いる。しかしながら申し訳ないのですけど大学生でさらに言うと先ほどの３つの大学のローターアクトメンバーは、

ほぼほぼ留学生の方です。そういった現実を考えた時にやはり自分たちでそういったところまで負担するっていう

のもなかなか難しいところがある。そういうところでもっと裾野を広げていく意味でもこの度折角草加松原さんで獨

協大学ローターアクトのスポンサーになっていただけるというお話を伺いましたので、是非「草加ローターアクトク

ラブ」というような地域基盤の形を新たに構築して、より発展できるような形で今回の設立をご検討いただければ、

ありがたいなという風に思って今日は参りましたちょうど時間となりましたありがとうございました。 

≪質問≫ 

Ｑ 色々お話いただいてありがとうございました。今日来ていただいたのは、ローターアクトのことが色々わからな

いからもっといろんなこと聞きたいなって思ったのですけど僕の視点ではよくわからなかった。理事会でスポン

サークラブになると言うことは事実で、僕らも協力していきたい。我々の今やっているロータリークラブの活動と

ローターアクター達のクラブの活動とオーバーラップしたり、協力したりとか協力しなかったりとかそういうのが

全くわからない！それから例えば財政的な支援はするのか、しないのかも全くわかりません。今日はそんなお

話が聞けるかなと思っていた！なんとなく青少年支援をすることは良い事だし、ロータリアンとしては当然なの

だけど、実は具体的にはあんまりよくわかっていない！もう少し具体的にどんな活動をしているか、ロータリー

はスポンサーとしてどんなことをやっているのかという事を教えていただけると今後我々にとっても良い活動で

きるのかなと思いました。その辺をご披露いただければ！ 

Ａまさにおっしゃっていただいた通りですね！本当にこんなことをやっているという話！実例としてまた引き合いに

なってしまいますが、私達大宮南ＲＣ、先ほど大宮開成高校インターフクラブのスポンサーをしています。ちょう

ど５年ほど前に大宮南ローターアクトクラブを設立しました。これが大宮開成高校のインタークラブの生徒さん

達が卒業後に自主的にボランティア活動を続けていたのです！それを指導していただくＯＢの先生達がいて、

それででは引き続きということでローターアクトクラブを設立しました。 

今現在大宮南ＲＣからローターアクトクラブに対しての年間補助金は１クラブ２０万円です。例えば他の事例で

言うと蓮田ＲＣから蓮田ローターアクトクラブに対しては年間５万円です。 人頭分担金は学生基盤のクラブにつ

いては 1人当たり８ドルです。社会人については１０ドルです。 あとはローターアクトの年次大会があります。直

近で言うと１人７０００円で人数分の登録をしました。つまり地区としてとかローターアクトクラブであるがゆえに

我々ロータリーもＲＩ人頭分担金や地区人頭分担金と言われますけど、そこにかかる費用は今のところそれくら

いです。あとはクラブロータリークラブさんからローターアクトクラブに対して逆算して最低限いくら補助金を出せ

ば良いのかを今の話でお計りいただければ思うのですけど、あと活動はロータリークラブとローターアクトクラブ

が決められた形で何か一緒に活動するということは基本的にはないです。それもそれぞれのクラブに応じてで、

私どもを例にあげると年に 1 回とか 2 回とか ロータリークラブとローターアクトクラブとインターアクトクラブと合

同の親睦会、今年は来月かな バーベキューとか、昨年はサンリオピューロランドに行ったりなどをクラブとして

やっています。それはそれぞれのクラブで、逆にそういうことの企画は彼ら若者の方が面白い企画を出せるの

で我々はロータリアンとしては毎年毎年同じようなことやっているのですけど、むしろ彼ら彼女なりにそういった

ことを任せるといろんなアイデアを出してロータリークラブ自体の活性化にも非常に繋がるかなという風に思っ

ています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5月 21日 ニコニコＢＯＸ 

金額 25,000円 累計 834,000円 

5月 21日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 14 

出席免除 4 ＭＵ  2 

出席適用 30 出席率 53.33 

ZOOM 参加者 来栖勝幸会員 

米山奨学生 謝 嘉杰さん 

山崎 秀美会長 国際ロータリー第２７７０地区青少年奉仕部門委員長 佐藤誠様、インターアクト・ローター
アクト委員長、山本かなえ様今日は卓話愉しみです。 

会田小弥太幹事 地区青少年奉仕部門委員長 佐藤誠様、地区インターアクト・ローターアクト委員長 山本かな
え様卓話楽しみにしております。 

牛山 信康会員 今夜はローターアクトの勉強をさせて下さい。 
北畠 文康会員 佐藤委員長、山本委員長本日はお忙しいところ、ご教示いただきありがとうございました。 
        「ローターアクト」について勉強させていただきます。 
加藤 芳隆会員 地区青少年奉仕部門委員長 佐藤誠様、地区インターアクト・ローターアクト委員長 山本かなえ様 

今後の活動の参考になりますので、卓話宜しくお願い致します。 
木村 博行会員 青少年部門委員長 佐藤誠様、インターアクト・ローターアクト委員長 山本かなえ様ようこ

そ！これから日本を支える若者のためにありがとうございます。 
卓話楽しみにしております。 

田中 和郎会員 佐藤誠様、山本かなえ様今日は卓話宜しくお願い致します。 
富永  悟会員 地区青少年奉仕部門委員長 佐藤誠様、地区インターアクト・ローターアクト委員長 山本かな

え様ようこそ、本日は卓話ありがとうございます。 
私はふささら祭り全体会議に出向してきます。 

長谷部健一会員 青少年奉仕部門委員長の佐藤誠様、インターアクト・ローターアクト委員長の山本かなえ様
本日は卓話宜しくお願い致します。 

二階堂祐司会員 地区委員長山本かなえ様、佐藤誠様、本日はありがとうございます。 
安田 洋介会員 本日はローターアクトについて卓話を聞けると伺い楽しみにして参りました。 
        佐藤委員長、山本委員長宜しくお願い致します。 
垳田 一人会員 地区青少年奉仕部門委員長 佐藤誠様、地区インターアクト・ローターアクト委員長 山本かな

え様本日はありがとうございました。 
渡辺 直之会員 佐藤誠様、山本かなえ様の卓話をお願い致します。 

                            牛山信康プログラム委委員長 

こんばんはどうぞ皆さんお食事なさって聞いてくださいませ、先週もご案内いたしましたけど、我がロータリー

クラブの同好会「名水会」を５月３０日にやります。今日出欠を取りますので、ぜひご参加をいただきたいと思い

ます。山口会員が４つの銘柄を持って来て下さるということです。ぜひ楽しみにしていただきたいと思います。 

お酒を飲むと言ってもロータリーですからこの酔っぱらい方が大事であって、 

ロータリーらしい酔い方をしたい、そういう楽しい会にしたいと思いますので、 

この回覧板を回しますので是非〇をつけていただきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

    
 

今後のプログラム  
6/4  誕生祝・結婚祝           レセプション 
6/11 親睦旅行&ゴルフコンペン         小湊温泉 

（9・10日に振替）      
6/１８ クラブ協議会           中央公民館 
        

本当におっしゃるようにもっともっと実際の事例をお話し 

すべきだと言う事、実は今日はわかっていながら来たの 

ですけど、是非是非ですね大学だけにとどまらずに折角の 

機会なので 地域基盤という形にしていただければもっと 

もっといろんな可能性が広がるのではないかなという風に 

思って、皆さんのご要望とは少し外れてしまったかもしれ 

ないのですが、このような話になりました。 

むしろこれから具体的にそれを進めていくにあたっての 

手続きも含めて、あるいは実際の事業をどんなことやる 

のだということは、今後も我々の方で逐一ご相談いただ 

ければできれば全てお手伝いしていきますので、 

ぜひこの機会に、このようになればな良いなという風に 

思います。宜しくお願い致します。 
 

幹事報告      会田小弥太幹事 
皆さんこんばんは、本日皆様にご報告すること
は特にございません 

 


